

# Das Tagebuch von mArtin...

10. Jänner 2017 18:10 Uhr

Langsam wird's dann doch ein wenig seltsam.

Vor genau einer Woche habe ich mich noch darüber amüsiert, dass sich jemand mit meiner Email-Adresse am Flughafen Gatwick in das dortige W-LAN-Netz eingeloggt hat. Schön und gut, so was kann passieren. Sollte er/sie dort schlimme Sachen angestellt haben, oder über das Gatwick-Netz nach Anleitungen zum Bombenbau gesucht haben, dann kann ich ja doch ziemlich gut nachweisen, dass ich zu dem Zeitpunkt viel eher in *Hütteldorf* als in *Gatwick* war.

Mittlerweile mehren sich aber die Emails. Vergangenen Donnerstag um 17 Uhr 13 hat er unter Angabe meiner Email-Adresse Tacos bei Wahaca gegessen und ich habe - man hat es sich vermutlich bereits gedacht - die diesbezügliche Dankes-Email von Wahaca erhalten. Heute hat er sich wieder mit meiner Email-Adresse in ein W-LAN-Netz eingeloggt, nämlich bei Harrods. Sie bedanken sich für meinen Besuch und bitten mich, dass ich doch die Harrods-Card nehmen sollte...

Im Prinzip ist das alles keine Besonderheit und auch in keinster Weise gefährlich. Aber irgendwie hat es dennoch einen leicht unguuten Nebengeschmack.

(C) mArtin 2024

## Kommentare:

12. 01. 2017 - 14:32 Uhr

Ein+Gast%2C+oder+so...

Na hoffentlich bestellt der nix bei Harrods und schickt es zu Dir nach Hütteldorf. Und dann noch andere Sachen und bist Du den ganzen Tag mit Zurückschicken beschäftigt. Frage: Hast Du den vielleicht einmal nicht lassen ....?

